6 Piéces

215 m2

Réf. 4590-MTE
1570 000 €

Prunieres
Maison a vendre (05230)
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L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations
financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier
avec la référence 4590-MTE (Lien direct sur les photos)L'Office
Immobilier de Prunieres vous présente en exclusivité un chalet Type 6
haut de gamme, construit en 2021.Situation et contexte :Situé sur les
hauteurs du Lac de Serre-Pongon, a Prunieres, ce bien se trouve a
seulement 10 minutes de Savines-le-Lac et a 20 minutes de Gap. Vous
apprécierez sa vue sur le lac et les montagnes, et son exposition

sudDescription intérieure :Sur un terrain de ...

The property address, the virtual tour video and all financial information are available
online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4590-MTE (Direct
link on the photos)The Prunieres Real Estate Office exclusively presents a high-end
Type 6 chalet, built in 2021.Location and context:Located on the heights of Lac de
Serre-Pongon, in Prunieres, this property is only 10 minutes from Savines-le-Lac
and 20 minutes from Gap. You will appreciate its view of the lake and the
mountains, and its southern exposurelnterior description:On a plot of 1200m2 on Mprmba B2 -y (o o HE BN &

.
the edge of a forest, this ...
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